

## Irene Navarro es reelegida alcaldesa de Petrer

17/06/2023



Irene Navarro repite la mayoría absoluta.

Irene Navarro volverá a ser la alcaldesa de Petrer durante cuatro años más. Así se ha decidido en el pleno de investidura que ha tenido lugar esta mañana en el salón de plenos del Ayuntamiento. La nueva corporación estará formada por cuatro grupos municipales que son PSOE con 11 concejales, PP con 8, coalición Esquerra Unida-Compromís con 1 y Vox con 1.

La sesión ha comenzado con la constitución de la mesa de edad con el popular Amancio Guerrero como presidente y el socialista Alejandro Ruiz como vocal, al ser los ediles de mayor y menor edad respectivamente. Tras ello, se ha llevado a cabo la votación en la cual Irene Navarro ha sido reelegida alcaldesa por mayoría

absoluta de 11 votos.

A continuación se han realizado los discursos de cada grupo político. La líder de Vox, Eva Castelló, ha sido la primera prometiendo "no defraudar a quienes me votaron el 28 de mayo porque somos el partido del sentido común, el partido que defiende hasta las últimas consecuencias la unidad de España, la familia, la libertad, la igualdad y la seguridad, nuestras costumbres y tradiciones y, por supuesto, nuestra identidad. Voy a darles argumentos a los que nos quieren imponer una dictadura ideológica disfrazada de diversidad y tolerancia, a los que nos quieren implantar una dictadura lingüística o de género".

El candidato de la coalición Esquerra Unida y Compromís, **Rafa Masiá**, ha dado su discurso en valenciano y en castellano, agradeciendo "volver a ser la tercera fuerza política en Petrer ya que esto nos hace estar más fuertes en nuestras propuestas por seguir ofreciendo dar traslado a las quejas o peticiones ciudadanas. Estamos intentado entender cómo han podido dejarse cautivar los votantes del País Valencià por unas políticas de derechas o de ultraderecha que amenazan con incumplir leyes de carácter progresistas que han demostrado ser muy eficaces para resolver la crisis sanitaria y económica que hemos pasado".



Por su parte, el líder del Partido Popular, **Paco Ponce**, le ha dado la enhorabuena a la alcaldesa por su reelección y ha asegurado que "espero que podamos trabajar en conjunto, cada uno desde sus responsabilidades, para hacer de nuestro pueblo un lugar mejor para todos. Así mismo, quiero agradecer a las concejalas salientes **Pepa Villaplana**, **Reme Amat** y **Clara Serrano** su compromiso con Petrer durante estos años".

Por parte del PSOE ha hablado su portavoz, Fernando Portillo, que ha respondido a la candidata de Vox cuando esta ha dicho que existe una "dictadura ideológica disfrazada de diversidad y tolerancia". Portillo ha calificado que esas palabras son "un mal inicio, y desde el PSOE asumimos el reto de mostrarte que no son ninguna ideología ni grupo de interés, son personas de carne y hueso que sienten de una manera distinta y que son nuestros hermanos, hijos y compañeros. Espero que ese concepto de dictadura cambie".



La nueva corporación municipal.

La primera edil ha cerrado el pleno destacando que "la que hoy iniciamos va a ser la legislatura en la que veamos acabados grandes proyectos para Petrer" refiriéndose a la construcción del nuevo IES Azorín, la ampliación y reforma del centro de Salud Petrer 2 o el Aula de Estudios 24 horas. Además ha recalcado que "el respeto, por encima de cualquier sigla política, es lo que ha caracterizado históricamente a esta casa, y en esta nueva legislatura que hoy damos por iniciada espero que siga siendo la nota predominante. Esta corporación ha de ser ejemplar, y en nuestras manos está el conseguirlo".